

POSTULAT

Standardisierte und aussagekräftige Bau- und Sondervorlagen

Es hat sich schon des Öfteren gezeigt, dass Vorlagen des Gemeinderates, v.a. Bauvorhaben (Planungs- und Baukredite), in recht unterschiedlicher Qualität und Umfang dem Einwohnerrat präsentiert werden.

Eine Vorlage sollte ein bestimmtes Mass an Standardisierung und Qualität aufweisen, damit diese von den Einwohnerrätinnen und -räten angemessen beurteilt werden kann.

In eine Vorlage gehören beispielsweise Ausgangslage, rechtliche Grundlagen, Kosten, Finanzierung (u.a. Beiträge von Dritten), finanzielle Auswirkungen (Folgekosten wie Betriebs- und Unterhaltskosten, Abschreibungen, Zinsen, etc.), weitere Alternativen, usw.

Der Gemeinderat soll prüfen und berichten, wie Bau- und Sondervorlagen künftig einheitlicher und aussagekräftiger ausgearbeitet und dem Einwohnerrat vorgelegt werden können.

Pratteln, 31. Januar 2011



Christian Schäublin, SVP